

令和6年10月31日(木)

10月号 文責 校長 鈴木 慎也

# 高久小学校だより

## 【教育目標】

心ゆたかでたくましい子どもの育成

たくましい子

かんがえる子

やさしく できる子



日々の高久小学校の様子は、左のQRコードから、ホームページをご覧ください。



## 秋も深まる

早いもので令和6年度も折り返しを迎えました。10月に入り、朝晩の寒暖差が大きくなるなど、ようやく秋らしい気候となってきました。日中も過ごしやすく、子どもたちも学習や運動に一生懸命に取り組んでいます。「～の秋」といわれるように、何をするにもいい時期です。毎日の授業や行事を通して、子どもたちの成長を支援していきたいと思えます。

一方、寒暖差の影響か体調を崩す子どもたちも多くなってきました。いわき市内の感染症も落ち着いてはいますが予断の許さない状況が続いています。学校でも、うがいや手洗い等を徹底しています。ご家庭でも子どもの体調が思わしくないときには早めの受診をするなど、体調管理にご協力をお願いします。

## 図書委員会の活躍

図書室での本の貸し出しは、これまでは学校司書の新田先生が勤務する週2回で行って行っていました。しかし、もっと図書室を利用したいという子どもたちの声もあり、今年度からは、新田先生の勤務しない日でも貸し出しができるようにしました。

そこで活躍しているのが図書委員会の皆さんです。毎日、大休憩には担当の委員が貸し出しの仕事をしています。図書室をよく観察してみると、廊下の壁には季節感のある飾りが掲示され、おすすめの本やその内容がわかるような図書委員手作りのポップが並んでいます。2学期からエアコンも完備し、非常に居心地のよい空間となっています。

図書委員会の皆さんのおかげで、4月からの貸し出し冊数も、3,500冊を超えています。1年生から6年生までがバランスよく本を借りていることもうれしいところです。

これからも多くの児童に1冊でも多くの本を手にとってほしいと思っています。ノーメディアの日などに、家族と一緒に本を読む時間があってもいいなと感じています。

(裏面に続きます)



## 学習発表会予行を実施しました

10月30日（水）に学習発表会予行を兼ねた校内発表会を行いました。

11月2日（土）の本番に向けて仕上がりを確認しました。各学年ともに若干の修正や改善点は見られるものの概ね完成に近づいていました。

残された日数はわずかですが、学級みんなで力を合わせて、当日は最高の発表を期待しています。

お忙しい中とは存じますが、是非とも学校に足を運んでいただき、子どもたちの発表をご覧ください。

